
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung 
und Bauen  

vom 24.05.2005 

 
öffentlich 
Top 5.2.2 Straßenbahn-Neubaustrecke Fontanestraße Keplerplatz - Sachstand zur 

Machbarkeitsstudie sowie vorgesehenes weiteres Vorgehen 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Goetzmann (Fachbereich Stadtplanung und Bauordnung) gibt umfangreiche Informationen 
mit der Grundtendenz, dass die Durchführung eines standardisierten Bewertungsverfahrens ge-
genwärtig nicht als sinnvoll angesehen wird da insbesondere durch die Sanierung der Hum-
boldt-Brücke und des angrenzenden Abschnittes der Nuthe-Straße bis Horstweg mittelfristig 
GVFG-Mittel gebunden sind.  Die Verwaltung wird gebeten, die vorhandenen Aufzeichnungen 
dem Protokoll beizufügen (Anlage). 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
 


